

拝啓

師走の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、先日は行政書士の仕事について指導していただき誠にありがとうございました。私は職場体験をさせていただく前までは行政書士について全く知らず関係ないのだろうと思っていました。しかし職場体験をさせていただき、行政書士について知りいくうちに、いろいろな仕事をやってきて、知識としても興味を持ちました。皆様から教えていたり、根拠を持つて大切にして将来の自分の仕事やそれまでの道に役立てたいと思っています。行政書士という仕事に気づかれて本当によかったです。ありがとうございました。

敬具

平成二十九年十二月四日

北海道登別明日中等教育学校

林修斗

北海道行政書士会

長谷川 征輝 様

皆様



拜啓

師走の候、旨様いかがお過なさい。うか。

さて先日はあなたがん好んで、誠にありがとうございました。

職場体験に行く前は、行政書士について何も知らず、調べてみても堅いイメージしかわきません。しかし、実際行政書士の方々に会ってイメージがかなり変わりました。行政書士の方々はとても話しゃべりやすく、行政書士の仕事のことはもちろん、他にもためになまか話を聞くことができました。いろいろな所、面で社会と関わるところに行政書士の方々の聴く耳勢を見習いたいと思ひます。今度は様々な用意をしちたさあります。うございました。

敬具

平成二十九年十二月四日

北海道登別明日中等教育学校

米谷 ゆびき

北海道行政書士会

長谷川 征輝 様

皆様



拝啓

師走の候、皆様いかがお過ごしてしあうか。

さて、先日はお忙しい中仕事を体験させていただき、誠にありがとうございました。私は行政書士会はとても堅苦しいのではなか、と思つていました。そんな中、行政書士の方々は私たちに行政書士会の仕事をとても優しく教えてくれたことで、緊張がほぐれ、楽しく体験することが出来ました。私の夢は消防士です。行政書士と消防士には、人を助けるという共通の部分があるので松田さんのお話を聞いて人を助ける。て良いな、ますます人を助けたいなと思うようになりました。他の会社ではなく行政書士会で職場体験が出来て本当に良かったです。

敬具

平成二十九年十二月四日

北海道登別明日中等教育学校

岡崎 猛太朗

北海道行政書士会

長谷川 征輝様

皆様



拝啓

師走の候、皆様いかがお過ごしてしようか。

さて、先日は私たちに行政書士に関する様々な業務を教えてくださいました。誠にありがとうございました。皆様もおしゃっていた通り、堅苦しく業務が機械化されていく職場なのかなと思っていました。しかし、実際に見てみると、非常に和やかで仲の良い皆様がいました。そして、たくさんある行政書士の行いをほほ一人でこなしていることを知り、とても驚き、社会人としての生き方を学びました。私は将来の進路に今悩んでいます。今回皆様の話を聴かせていただきて感じたことは、自分を否定してはいけないということです。何が正解か分からぬといふ言葉に、とても共感し、自分に自信を持つていこうと思えました。お体に気をつけ、元気にお過ごしください。

敬具

平成二十九年十二月四日

北海道登別明日中等教育学校

川村 優菜

北海道行政書士会

長谷川 征輝 様

皆様

拝啓

師走の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、先日は行政書士さんの仕事を教え、見せて下さりました、誠にありがとうございました。以前は聞いたことがない職業でしたが、自分でホームページを見て調べ、自身では少し堅い職なりかと思いました。しかし、実際はお客様の相談を受り、それに熱心に応えなという大変な仕事なのだと驚きました。最初行政書士という仕事をだけでなく、根拠を持って意見を主張することの大切さを学ばせて頂きました。今後生活していく上で役立たせて頂きます。行政書士の皆様は親切に接して下さいて、私たちは良い経験ができました。本当にありがとうございました。

敬具

平成二十九年十二月四日

北海道登別明日中等教育学校

小熊 桃奈

北海道行政書士会

長谷川 征輝様

皆様



様
戸口

師走の候、皆様いかがお過ごされ一つか。

さて、先日はよろしくと、行政書士について教えていた誠にありがとうございました。

うございました。職場体験に行く前は行政書士は真面目なイメージがありました。また、仕事を内容についてインターネットで調べたのですが、正直驚いておからませんでした。しかし、実際に行ってみると少しドリーナ人はかりでした。また、仕事を内容や戸籍、バスポートなどについてどこもわかりやすく説明していただけてよかったです。会社が認可や許可をもらえたのは行政書士の作成する書類にかぎりません。会社が認可や許可をもらえたのは行政書士の作成する書類にかかるところにも将来責任重大な仕事をする事になります。時に、お客様に来てお話を伺ってお聞きせてもうえますように思いました。また、お名前で記入してお書き込みする方にはなりたいです。

敬具、

ホブンスキイ 美友

平成二十九年十二月四日

北海道登別明日中等教育学校

北海道行政書士会

長谷川 征輝 様

皆様



拝啓

師走の候、皆様いかがお過ごろでレドウうか。

さて、先日は行政書士会での見学や講義を行ってくださり、誠にありがとうございました。私は訪問前、行政書士会はどうでも堅苦しい職場だと思っていましたが、実際は笑顔あふれる明るい職場で、私も働くなりては職場がいいと思いました。今回の訪問で私は相手の気持ちを汲んで耳を傾けることの大切さを知りました。将来どんな職に就いたとしてもこれは大切なことだと思います。今日はお忙しい中、丁寧にご指導いただいたにありがとうございます。敬具

平成二十九年十二月四日

北海道登別明日中等教育学校

辻 結衣

北海道行政書士会
長谷川 征輝様

皆様

拝啓

師走の候、比様いかがお過ごされよつか。

さて、先日は、行政書士について教えていただき誠にありがとうございました。

私は、行政書士会に行く前、行政書士会に来て、とても硬いイメージを持っていました。しかし、行政書士の説明を受け、行政書士とどうのは、遺言や相続、国籍手続、この法人、和的財産権に関することなど、幅広い行事だと感じました。職場体験の経験を生かして、将来困ったことがある、たら、行政書士さんに相談しおうと思っています。私は今回の体験で進路のことを深く考えたいことが出来たので、とても感謝しております。

敬具

平成十九年十一月四日

北海道登別明日中等教育学校

織波光祐

北海道行政書士会

西元仁様

比様

A

拝啓

師走の候、皆様はいかがお過ごしてはうか。

さて、先日は行政書士について教えていただき、誠にありがとうございました。職場体験に行く前はあまり行政書士について知らず、堅苦しいイメージを持つていました。ですが実際にお話を聞いて、それぞれ働いている場所は違うけれど、とても仲が良く、明るい雰囲気を見て、将来は私もこういう職場で働きたいと思いました。また何事にも根柢を持つて行動し、人の話をきちんと聴くことを大切に生活して、きたいと思います。今回はお忙しい中、私たちのために時間を割いていただき、ありがとうございました。

敬具

平成二十九年十二月四日

北海道登別明日中等教育学校

星 藍怜

北海道行政書士会



皆様

長谷川 征輝 様